

Suisse 16 mai 2018 13:07; Act: 16.05.2018 13:16

Pas assez de vins du terroir dans les trains CFF

Le directeur de la Semaine du goût a les dents contre l'ex-régie fédérale. En cause: la moitié des vins servis dans les



Les détails de cet article sur lematin.ch

(Photo: Keystone)

Josef Zisyadis, directeur de la Semaine suisse du goût, est énervé contre les CFF. Sur les six vins proposés dans les wagons-restaurants, seulement trois sont suisses. «Est-ce que dans les trains français et italiens, on sert autre chose que du vin français et italien?», s'est-il demandé dans le «Matin»? Il milite pour que l'entreprise de transport ferroviaire «devienne une vraie vitrine représentative du patrimoine suisse.»

Du côté des CFF, on rétorque que «l'offre correspond à une demande de sa clientèle, qui ne veut pas forcément de vin suisse.»

(20 minutes)